

Bei Rückfragen

Karin Siegert

☎ (0 83 42) 96 47 235

✉ karin.siegert@allgaeuer-brauhaus.de

PRESSEINFORMATION

Allgäuer Brauhaus investiert in neues Regionallager Kempten

Getränke Service Allgäu übernimmt zweiten Standort – mehr als 1.000 Artikel verschiedener Getränkehersteller aus einer Hand – Bestell-, Liefer- und Abrechnungsprozess über zentralen Anbieter – optimierte Transportwege reduzieren Klima- und Umweltbelastungen

Allgäu, 04.06.2025. Mit einer zukunftsweisenden Investition stärkt die Allgäuer Brauhaus AG ihre Marktpräsenz im Kernabsatzgebiet Allgäu: Gemeinsam mit der hundertprozentigen Tochtergesellschaft Getränke Service Allgäu Kleinwalsertal GmbH (GSA) baut die Traditionsbrauerei ein neues Regionallager in Kempten auf. Die modern ausgelegte Logistikkreislauf entsteht im Gewerbegebiet Heisinger Straße – verkehrsgünstig gelegen in unmittelbarer Nähe zur Autobahn A7 – und ergänzt den bestehenden GSA Standort in Oberstdorf sowie die Braustätte vom Allgäuer Brauhaus in Marktoberdorf sowie seine Verwaltungs- und Vertriebseinheit in Kempten.

Das Regionallager auf dem rund 10.000 Quadratmeter großen Gelände wird künftig auf 2.970 Quadratmetern Fläche – davon 480 Quadratmeter Büroeinheiten auf drei Etagen – als neuer Hauptstandort der GSA fungieren. Die Bauarbeiten verantwortet ein Investor, langfristiger Hauptmieter wird das Allgäuer Brauhaus, die GSA wiederum tritt als Untermieterin auf.



Skizze: Geplanter Neubau für das Allgäuer Brauhaus und die GSA/Abdruck honorarfrei



Die GSA wurde 2009 in Oberstdorf gegründet, um vor allem Gastronomie und Hotellerie im südlichen Oberallgäu und im Kleinwalsertal zuverlässig mit einem breiten Getränkeangebot zu versorgen. Mit über 1.000 Artikeln verschiedenster Hersteller bietet die GSA maßgeschneiderte Getränkelösungen dort und künftig auch von Kempten aus für unterschiedlichste Kundengruppen – vom Hüttenwirt bis zum Fünf-Sterne-Hotel, vom örtlichen Getränkemarkt bis hin zu Vereinen und Veranstaltern.

Ab November 2025 wird die GSA auch die Direktbelieferung der rund 800 Allgäuer Brauhaus Kunden übernehmen.

Der bisher in Marktoberdorf ansässige Fuhrpark wechselt an den neuen Standort in Kempten, die GSA übernimmt die dort tätigen Mitarbeitenden. Auch die Fest- und Eventabteilung (F&E) vom Allgäuer Brauhaus agiert künftig vom Regionallager Kempten aus.

„Mit diesem Schritt konzentrieren wir uns im Allgäuer Brauhaus auf unsere Kernaufgaben – das Brauen, Abfüllen, Vermarkten und Vertreiben unserer Biere. Unsere interne Logistik bleibt dabei erhalten, Gleiches gilt für unser bewährtes Vertriebsteam. Damit sichern wir unseren Kunden die gewohnte Qualität in Service und Beratung, wenn es beispielsweise um Konzepte, Finanzierungsmodelle oder Equipment geht“, betont Allgäuer Brauhaus Vorstand Heinz Christ.

Die GSA übernimmt indes nachgelagerte Aufgaben von der Auftragsannahme über die zuverlässige Belieferung bis zur Abrechnung eines umfassenden Getränkeangebots, von Bier über Mineralwasser, Limonaden, Schorlen und Säften bis hin zu Wein und Spirituosen.

Klare Zuständigkeiten, schlanke Prozesse: Die neue Struktur macht die Zusammenarbeit effizienter für das Allgäuer Brauhaus, die GSA und vor allem für Kunden, die nun alles maßgeschneidert für ihre Bedürfnisse aus einer Hand erhalten. Zudem bietet die GSA zahlreiche Zusatzangebote, von Schulungen über digitale Tools für Bestellungen sowie Abrechnungen bis hin zu fachlicher Unterstützung bei Schankanlagentechnik und deren Reinigung.

„Somit werden wir zum Lösungsanbieter für das gesamte Allgäu rund um Getränke, wenn wir unser etabliertes Geschäftsmodell von unserem weiterhin bestehenden Standort Oberstdorf nun auch auf das neue Regionallager Kempten übertragen“, freut sich GSA Geschäftsführer Thorsten Grömmer. Künftig sollen dort etwa 25 Mitarbeitende tätig sein, die vom Allgäuer Brauhaus oder dem GSA Standort Oberstdorf dorthin wechseln. Zudem wird das Team bei guter Entwicklung um Neueinstellungen ergänzt.

Heinz Christ: „Mit dem neuen Regionallager Kempten setzen wir gemeinsam mit der GSA ein starkes Zeichen für größere Kundennähe, mehr Effizienz und klimafreundlichere Logistik sowie nachhaltiges Wachstum in unserem Heimatmarkt Allgäu.“



Den Neubau entwickelt die Unternehmensgruppe Bodenmüller: Seit vielen Jahren zeichnet sie erfolgreich für Wohn- und Gewerbeimmobilien sowie Industriebauten verantwortlich – bayernweit, jedoch mit Fokus auf ihrer Allgäuer Heimatregion. Dabei begleitet sie Projekte nicht nur bis zur Fertigstellung, sondern übernimmt auch die langfristige Verwaltung für nachhaltige Qualität und Werterhalt. „Wir freuen uns daher außerordentlich, gemeinsam mit der Köster GmbH als Generalunternehmer ein neues Regionallager für das Allgäuer Brauhaus realisieren zu dürfen“, so Elias Bodenmüller, Geschäftsführer bei der Unternehmensgruppe Bodenmüller. „Dieses Projekt hat für uns eine besondere Bedeutung angesichts der jahrhundertewährenden Tradition der Brauerei, die ein echtes Stück Heimatgeschichte der Stadt Kempten und der Region verkörpert. Die enge, partnerschaftliche Zusammenarbeit aller Beteiligten ist unsere Grundlage für eine erfolgreiche Umsetzung. Mit großer Zuversicht blicken wir auf den Projektverlauf und danken allen Beteiligten schon jetzt für das entgegengebrachte Vertrauen.“



von links: Eike Kühn, Projektleiter Firma Köster, Thorsten Grömmer, Geschäftsführer GSA, Heinz Christ, Vorstand Allgäuer Brauhaus, Elias Bodenmüller, Geschäftsführer Unternehmensgruppe Bodenmüller/Abdruck honorarfrei



Neubau für das Allgäuer Brauhaus/Abdruck honorarfrei



Allgäuer Brauhaus – Brautradition aus Kempten

Ausgewählte Zutaten, das Können der Braumeister und das Wissen aus einer mehr als 625-jährigen Brautradition lassen die Biere aus dem Allgäuer Brauhaus zu etwas Besonderem werden. Mit einem klaren Bekenntnis zur Heimat steht die Spezialitätenbrauerei für Genuss, Emotion und Erlebnis in einer der schönsten Regionen Deutschlands, dem Allgäu. Bügelspezialitäten wie das Allgäuer Brauhaus Original oder die Allgäuer Büble Biere wie klassisches Teutsch Pils. Eines haben sie gemeinsam: Wann immer sich Menschen für eine Marke aus dem Allgäuer Brauhaus entscheiden, so haben sie ein Bier von bester Qualität, nach überlieferter Rezeptur und gebraut mit besten Zutaten nach dem Reinheitsgebot in der Hand. Mehr unter: www.allgaeuer-brauhaus.de